

ニュースレター 2019年1月号

皆様、今年も残すところ、あと僅かとなりました。この一年間、皆様からのご支援、ご協力本当にありがとうございました。ウガンダは、1年の最大行事であるクリスマスも無事に終わり、通常の生活に戻りました。皆様のお陰で、支援地域の子供たちにもケーキを始め、食料をお届けすることができました。本当にありがとうございました。また、武道館(多目的ホール)が完成したことにより、今年は色々な大会でタイトルを取ることができました。来年11月には代表選手を連れて日本へ帰国することができそうです。皆様とお会いできるのを楽しみにしております。

ホームページ <http://childrenhope-ug.com>

フェイスブックページ <https://goo.gl/hytQkj>

ニュース

モリンガスマイルアース様やマンスリーサポーター様より子供たちへ(11月に) 2018年12月3日

モリンガスマイルアース(<http://www.moringa-f.com/>)様が、2018年7月から子供たちへのサポートを始めてくださいました。支援している子供たちに、食料、生活必需品、衣類、医療費などをお渡ししております。いよいよ今年最後、12月です。年末に田舎へ移動する子供や、全国で大きなイベントがあり、みんな大忙しです。支援する地域には、カンパラ、メンゴ、マッキンディ、ナンサナ、ガング、イガングなどありますが、両親がおらず、孤独に過ごす子供も大勢いますので、救援物資をお届け致します。

モリンガスマイルアース様、shimozuru kiyoshi 様、匿名をご希望のマンスリーサポーター様より子供たちへありがとうございます！！

ご支援など、<http://childrenhope-ug.com/coop.html>

子供の写真、<https://plus.google.com/u/0/+etsukoishihara>

<https://yaplog.jp/mamamamie/1>

関連ホームページ <http://childrenhope-ug.com/new/u20181203-1.html>

カルガモ母さんが子供たちへ!!11月 2018年12月3日

長年ご支援を続けてくださって、心より感謝をしております。15年以上付き合いのあるマッキンディや、ガングの村長さん、世話役さん、子供たちも、お陰様で元気しております。こちらの地域も、畑や豚や鶏の世話をよくやっております。自立していった子供もたくさんいます。今日は、プロジェクトに必要なものや、子供たちの生活に必要なものを頼まれましたので、お届けします！

☆村長さん、世話役さんより一言☆～お陰様で、最終試験も無事に終わり結果を待つばかりです。12月ですので、大きなイベントに向けてみんな大忙しです。神様はいつも見ていて、助けてくださっています。本当に、感謝いたします。ありがとうございます！～

ご支援など、<http://childrenhope-ug.com/coop.html>

関連ホームページ <http://childrenhope-ug.com/new/u20181203-2.html>

住田治喜様 2018年12月10日

毎月あたたかいご支援をお送りくださっております、住田治喜様よりご支援が届きました。早いもので12月です。ウガンダ国内は、大変忙しくなりました。支援している子供たちは、学校の試験も終わり、お陰様で成績が良かったので安心しました。12月は、食料、燃料、日用品、交通費など高騰しますので、早速お届けさせて頂きます。いつも、ありがとうございます！！

ご支援など、子供の様子、<http://childrenhope-ug.com/coop.html>

<https://yaplog.jp/mamamamie/1>

関連ホームページ <http://childrenhope-ug.com/new/u20181210-1.html>

極真会館・天満中崎道場藏谷薫先生、マンスリーサポーター様より子供たちへ!! 2018年12月10日

早いもので、12月となり、ウガンダ国内は大忙しです。12月の末には大きなイベントがあり、日本のお正月のようなお祝いです。またこの時期は、食料、燃料、日用品、交通費など高騰するので、困っています。支援している地域の子供へ、お届けさせて頂きます！真心のご支援を感謝しております！

子供の様子、<https://yaplog.jp/mamamamie/1>

ご支援など、<http://childrenhope-ug.com/coop.html>

関連ホームページ <http://childrenhope-ug.com/new/u20181210-2.html>

マンスリーサポーター様より子供たちへ12月！！ 2018年12月13日

12月に入り、ウガンダ国内はどこも忙しくなりました。今回は、カンパラのマッキンディヤメンゴ、ナンサナ、ガングの地域へお届けしております。年末は食料、燃料、日用品の高騰、それに学校のお休みで食費がいつもよりかかりますので、みんな大変喜んでいきます！

ハッピーミチヨの三浦さん、石田さん、秋本さん、小又さん、makimakisenda様、加藤好佳様、匿名をご希望のご支援者様など、本当に助かりました！ありがとうございます！

☆子供の様子、<https://yaplog.jp/mamamamie/1>

☆ご支援など、<http://childrenhope-ug.com/coop.html>

関連ホームページ <http://childrenhope-ug.com/new/u20181213-1.html>

里親さん 2018年12月13日

支援をする地域には、学校に通えない子供が大勢います。里親さんの、おかげで、学校に通い、食事をすることができます。地域の世話役は、できる限り自分たちで費用を出すよう努力しておりますが、子供が増えているので、なかなか追いつきません。洋裁専門学校に通いだした女の子は、初心者コースから、上級者コースまで、約2年あるそうです。サラちゃん洋裁の専門学校、ワスワ、ナカトちゃん4年生、ガビン君2年生、ナーサ君7年生、

ムゲルワ君、ナントンゴちゃん高校生、ナジュマちゃん2年生、ミドレッドちゃん5年生、ホープちゃん2年生、サラマちゃん7年生、ニニちゃん2年生、シシちゃん2年生、ナスブガ・ジェーンちゃん9歳小学生など。

- サラマちゃんは、幼稚園クラスからのご縁があります。サラマちゃん13歳7年生。年末には小学校最後の試験がありますので、それに向かって頑張ります。給食や筆記具もご支援いただきました。試験が大変ですが、でも、学校が大好きなので、私は幸せです…毎日頑張ります！
- ワスワ、ナカトちゃん4年生、よくお手伝いを頑張り、学校が大好きで成績も上がりました！
- ガビン君2年生、よくお手伝いや、勉強をしています。学年で1位を取りました！
- ニニちゃん2年生、お母さんもお父さんも病気や行方不明の中、健康で明るくよくお手伝いをして過ごしました。学校も大好きで、来年もぜひ通いたいと思っています。
- ナスブガ・ジェーンちゃん9歳、よく勉強を頑張りました！クラスをまとめることや、クラスの子の面倒をよく見て、先生のお手伝いもよくするので、クラスリーダーに選ばれ1年間頑張りました！
- リアナちゃん、レイモンド君、幼児クラス、新しく里親さんは決まりました。よろしく願いいたします！
- サラちゃんは里親さんからクリスマスプレゼントを頂きました！お洋服、靴、時計、毛布、蚊帳、カバン、ケーキ、その他洋裁に必要なものを箱いっぱい届きました。来年も学校を頑張ります！

ご支援など、<http://childrenhope-ug.com/coop.html>

こども、<http://childrenhope-ug.com/link.html>

関連ホームページ <http://childrenhope-ug.com/new/u20181213-2.html>

株式会社ツカサ代表取締役社長山中様 2018年12月18日

子供たちへご支援が届きました。未来ある子供たちが元気で暮らせるよう、と、話しておりました。他にも、たくさん美味しい御米をありがとうございます！

☆子供の様子、<https://yaplog.jp/mamamamie/1>

☆ご支援など、<http://childrenhope-ug.com/coop.html>

関連ホームページ <http://childrenhope-ug.com/new/u20181218-1.html>

戸ノ崎聖子様、マンスリーサポーター様より子供たちへ12月!! 2018年12月18日

毎年あたたかなご支援を続けてくださっております戸ノ崎聖子様、マンスリーサポーター様、ありがとうございます！12月は特に忙しく、食料や日用品、その他、ケーキやお菓子などもお届けしております！

☆戸ノ崎聖子様、吉谷久美子様、匿名希望のご支援様など、本当にありがとうございます

☆子供の様子、<https://yaplog.jp/mamamamie/1>

☆ご支援など、<http://childrenhope-ug.com/coop.html>

関連ホームページ <http://childrenhope-ug.com/new/u20181218-2.html>

カルガモ母さん、マンスリーサポーター様より子供たちへ12月!! 2018年12月27日
毎月ご支援を続けてくださっております川上美也子様、マンスリーサポーター様より子供たちへご支援が届き感謝しております。12月にはウガンダ最大のイベントがあります。この時期は食料や日用品の高騰、燃料などが手に入りにくくなるのでお届けしております。村長さんやスタッフは「今年も一年無事に過ごすことができました。サポーター様のお陰と感謝し一生懸命に努めます」と、話しておりました。
川上美也子様、後藤様、naoko yamaguchi 様、小松恵美様、匿名をご希望のサポーター様、今年も一年本当にありがとうございました！

ご支援など、<http://childrenhope-ug.com/coop.html>

子供の様子、<https://yaplog.jp/mamamamie/1>

関連ホームページ <http://childrenhope-ug.com/new/u20181227.html>

1. 活動報告

次々とタイトルを獲得しております 2018年11月28日

11月17日、タンザニアのアルーシャで行われました第2回東アフリカブラジリアン柔術選手権大会において、当センターの石原藤彦が2連覇を果たしました！！空手のメンバーたちは50歳でも挑戦し続ける姿勢に感動しておりました。ABJJF(アフリカ・ブラジリアン柔術フェデレーション)から、公式に白帯ライト級東アフリカ最強のグラップラーの称号もいただきました！！

また、その翌週の11月24日、コンゴ民主共和国キンシャサで行われました第1回中央アフリカ空手道選手権大会におきまして、当センターの空手クラブから優勝と3位を勝ち取りました。この大会は来年2019年東京で行われる世界大会の選抜大会でしたので、優勝したアベイ選手は中央アフリカ代表の座を射止める事ができました！！来年は皆で日本に行くこととなりました。

お陰様で、武道館(多目的ホール)が完成してから、毎日大勢の人がウガンダセンターを訪れてくれます。ご支援者の皆様、ありがとうございます。

プロジェクトに関しましては、<http://childrenhope-ug.com/budokan.html>

関連ホームページ <http://childrenhope-ug.com/new/u20181128.html>

2. イベント

ご協力をお願い

現地ボランティア募集情報

アフリカの人々に雇用を生む、今までチャンスが無かった子供にチャンスを与えさせていただく、持続可能な自立支援、支援活動、にご協力を下さいますようお願いを申し上げます。

アフリカに興味がある！英語を覚えたい！子供が好きだ！どんな些細なきっかけでも良いです！是非ご連絡を下さい！

【ボランティア内容】

サッカーを教える、柔道を教える、空手を教える、日本語を教える等の自分の得意なことを教える

日本との文化交流

孤児院で孤児の世話

孤児との心の交流

【現地調査】

孤児の生活環境調査

お気軽にご連絡下さい！アフリカの子供たちはあなたを待っています

お問い合わせは <http://form1.fc2.com/form/?id=591035>

新規会員募集のご案内

チルドレン・ホープでは、新規会員を募集しています。チルドレン・ホープの活動にご協力いただける方、国際協力事業にご協力いただける方など、国際交流に関心をお持ちの方は、この機会にぜひご加入ください。たくさんのご応募をお待ちしています。

▼入会案内

チルドレン・ホープの活動に賛同し継続的にご支援をしていただける会員を募集しています。

▼正会員 年間費

個人会員 一口1万円

法人会員 一口5万円

▼賛助会員 年会費

個人会員 一口5千円

法人会員 一口2万5千円

▼申し込み手順

1. 氏名・フリガナ・メールアドレス・住所・電話番号を付記の上、下記お申し込みフォームへ。
2. 正式に会員として加入された後で、リンク先のいずれかの口座に指定の年会費をお振込み。

(銀行振込手数料はそれぞれの銀行基準によります)

お申し込みフォーム <http://form1.fc2.com/form/?id=591042>

お問い合わせ <http://form1.fc2.com/form/?id=591035>

皆様、今年も大変お世話になりありがとうございました。来年もどうぞよろしく願いいたします。良いお年をお迎えください！！